

TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP HAK PEMILIKAN ATAS BAGIAN BERSAMA RUMAH SUSUN

A. Tinjauan Hukum Islam Terhadap Hak Pemilikan Atas Bagian Bersama Rumah Susun.

Sebagai langkah untuk mengetahui secara jelas tentang hak pemilikan atas bagian bersama, maka terlebih dahulu penulis terangkan secara singkat tentang hal-hal yang berkaitan dengan hak, yang meski tidak akan terlepas dari hak milik baik milik pribadi maupun umum.

Dalam membicarakan hak milik atas bagian bersama rumah susun tersebut untuk di negara kita perlu mengingat dan meninjau segenap titik penentu diantaranya yakni Undang-Undang No. 1 tahun 1964 tentang "Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang No. 6 tahun 1962 tentang Pokok-Pokok Perumahan dan Undang-Undang No. 5 tahun 1960 tentang "Peraturan Dasar Pokok-Pokok Agraria yang mana menjadi peraturan dasar didirikannya rumah susun.

Dalam hal memperoleh perumahan mengandung arti bahwa, perumahan mempunyai arti yang penting dan menentukan bagi kehidupan seseorang dalam membangun dan mengembangkan pribadinya, oleh karena itu setiap warga negara perlu diusahakan untuk dapat memperoleh dan

Dalam hal ini para fuqaha berpendapat mengenai sighat ialah lafadz yang memberikan pengertian ijin kepada anggota syirkah untuk bertindak atas namanya dan sama dengan lafadz tulisan yang memberikan pengertian yang sama. Juga kalau ada ijin serupa itu, walaupun tidak ada lafadz syirkah itu sudah dianggap cukup. (Abdurrahman Isa, t.t.: 60).

Menurut P.P. NO. 4/1988, pasal 5 ayat 2 dalam hal perhimpunan penghuni, memutuskan bahwa sesuatu yang menyangkut pemilikan dan pengelolaan rumah susun, setiap pemilik hak atas satuan rumah susun mempunyai suara yang sama dengan nilai perbandingan yang proporsional. (P.P. No. 4, 1988: 24).

Dari uraian tersebut di atas penulis mengambil kesimpulan bahwa akad dalam perhimpunan penghuni itu sudah menunjukkan adanya syirkah dalam hak milik atas bagian bersama rumah susun yang terkait, walaupun tidak ada akad yang sharih (yang jelas menunjukkan adanya syirkah) tetapi sudah menunjukkan hal itu, karena akad tidak hanya melalui lafadz saja, tetapi bisa dengan yang lain yang terpenting dalam hal ini ada pengertian ijin kepada anggota syirkah untuk berbuat atas namanya.

Selanjutnya yang timbul adalah termasuk dalam syirkah apakah hak milik atas bagian bersama penghuni rumah susun ?

